

## 第69回 福山市美術展 表彰式・講評会

### ■ 表彰式

6月26日(日)15時よりふくやま美術館に於いて第69回福山市美術展覧会表彰式が行われた。今回の表彰式はコロナ禍であり各賞の代表者の一名に賞状が授与された。



優秀賞の表彰



受賞者のみなさん

### ■ 作品講評会及び審査評

三宅華邦代表委員による作品講評が表彰式終了後、同美術館に於いて大勢の参加者の前で行われた。





### 三宅華邦代表委員審査評

前衛書は文字からの創作・非文字からの創作とに分かれています。全体を通して拝見する中で、本当に入落は僅差でした。又、各々の作品が個性を発揮していて多様性に富み圧巻でした。審査も甲乙つけがたく苦慮しましたが、入賞された作品は、やはり独創的で目を見張る秀作でした。一本の線にも魂を込めて向き合い集中力を養い、感性を磨き人間的感情を爆発させ絶えず新しいものを生みだし筆を持ち、紙を広げ、墨をふくませ創作する。さすれば見えてくるものがあります。

ひとり善がりにならず観てくれる人に感動してもらえるような作品を仕上げたいものです。前衛書は無限です。次回展も挑戦してみてください。期待しています。

### 受賞者集合写真

- 受賞者のみなさんと審査員の先生方

